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Brasileiros Respondem qual é o filme preferido deles 
 
Transcrição: 
 
E aí, galera do Time to Learn Portuguese. Aqui é o Fabrício Carraro de novo, e no vídeo de hoje, 
vamos ter mais um episódio da famosa, adorada série “Brasileiros Respondem”. Eu acho que vocês 
estavam com saudades dessa série aqui no canal, eu também estava, e é isso que a gente ver aqui 
hoje. 
 
E a pergunta à qual os brasileiros vão responder hoje é: “Qual é o seu filme preferido, seu filme 
favorito?” 
 
Como sempre, eu vou começar a respondendo qual é o meu filme preferido e, ele foi lançado em 
2010, se não me engano, então, 12 anos atrás, que é o filme “Inception” (o nome em inglês) ou “A 
Origem” (que é o nome em português), que é um filme de ficção científica do Christopher Nolan, 
que é um dos meus diretores preferidos. 
 
E eu não sabia muito bem o que esperar desse filme quando eu fui pro cinema. Eu sabia que tinha 
alguma coisa relacionada ao tempo, aos sonhos, mas não sabia muito bem. E aí, eu fui assistir no 
cinema, é claro. 
 
E o filme começou, e é uma sensação muito interessante, foi muito divertido, muito bom pra mim, 
porque o filme estava passando, eu não estava entendendo muito as coisas que estavam 
acontecendo, mas eu podia me ver com um sorriso enorme, porque era uma sensação de não 
entender, mas ao mesmo tempo estar gostando muito, muito do que está acontecendo, e 
também, de começar a entender no meio do filme aquilo que aconteceu lá no começo do filme, de 
juntar as peças e chegar a uma conclusão no final. 
 
O Leonardo DiCaprio é um dos meus atores preferidos também, e ele está muito bom nesse filme. 
Tem vários atores bons, mas pra mim, a parte mais forte é realmente o roteiro, a história, porque 
eu sou fanático de ficção científica, eu gosto muito de ler sobre isso, de ler histórias sobre esse 
tema, e foi realmente uma sensação de “Eu estou finalmente vendo o filme que eu sempre quis 
ver, sempre quis assistir e não sabia”. 
 
Essa foi uma das melhores sensações: eu, no meio do filme, com um grande sorriso, adorando 
tudo que estava acontecendo. Saí do cinema e não conseguia parar de pensar sobre a história do 
filme e querer conversar com os amigos sobre isso também. 
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E eu fiquei até com medo de reassistir o filme e perder aquele frescor da primeira vez que me fez 
gostar tanto, mas eu já assisti ele uma segunda vez e ainda gosto, ainda é o meu filme preferido. 
 
Mas claro, eu sou cinéfilo, ou seja, eu gosto muito, muito de cinema, e tem muitos outros filmes 
que poderiam estar nessa lista aqui, né, como “Big Fish” (“Peixe Grande”), “Bastardos Inglórios”, “A 
Fonte da Vida” e muitos outros, mas eu vou deixar no primeiro lugar o “Inception” (“A Origem”). 
 
Mas agora, vamos ver qual é o filme preferido de alguns outros brasileiros também. 
 
Meu filme favorito é “Vanilla Sky”, um filme que eu assisti muitas vezes na minha adolescência, e é 
a história de um cara rico que se envolve com muitas mulheres, e a vida dele é festa, e ele não 
gosta de trabalhar. E aí, o que acontece é que um dia, ele se envolve com uma moça que, ele se 
apaixona por ela, só que aí, ele sofre um acidente. E aí, bem, esse acidente acaba mudando toda a 
vida dele, porque ele entra numa coisa chamada “sonho lúcido”. Eu posso dar spoiler do filme? Eu 
posso contar o final? Acho que não. Mas, basicamente, é um filme que conversa muito com a 
questão de, talvez, responsabilidade afetiva, mas é muito mais sobre a vida e o sentido dela, e 
como que faz sentido vivê-la, e se a gente está vivendo num sonho ou numa realidade também. É 
um filme bem “viagem”, assim, “viagem” no sentido de - te faz pensar em umas questões 
profundas de uma maneira que você não espera, e tem um plot twist muito bom no final, muito 
inesperado, assim, quando você se dá conta que aquilo tudo que você estava vendo aqui não era 
bem o que você estava esperando. É realmente surpreendente, assim. Inclusive, eu preciso ver 
esse filme de novo. Talvez eu faça isso essa semana, talvez. 
 
Oi gente, tudo bem? O meu nome é Isabella. O meu filme favorito, com certeza é “One Day” (“Um 
Dia”). Na verdade, é um livro, um romance que conta a história de Dexter e Emma, que se 
conheceram no dia 15 de julho, e desde então, eles prometeram entre eles que, durante todos os 
anos, no dia 15 de julho, eles se reencontrariam de alguma forma. Cada um seguiu o seu caminho, 
a Emma se tornou escritora e o Dexter se tornou um apresentador. Todavia, por causa dessa 
promessa, todos os anos, de alguma forma, eles se reencontravam. E a Emma, claro, era 
apaixonada por Dexter; da mesma forma, o Dexter, mas que, de alguma forma, eles não 
conseguiam ficar juntos. Com certeza esse é o meu filme favorito, porque ele fala sobre destino, 
que cada um segue o seu caminho, segue o seu sonho, todavia, se aquela pessoa for a sua alma 
gêmea, se for a pessoa que você deve ficar, de alguma forma, no final, vocês vão terminar juntos, 
não importa qual caminho você siga. Vocês vão se reencontrar de alguma forma. Enfim… esse, com 
certeza, é o meu filme favorito, e é isso, um beijo. 
 
Bom, o meu filme favorito é o filme “Inception”. Realmente, um filme incrível. É um filme que tem 
como ator principal o Leonardo DiCaprio. É um filme sobre sonhos lúcidos. Para quem não sabe, 
sonhos lúcidos é quando a gente acorda dentro de um sonho. Eu já assisti esse filme pelo menos 
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10 vezes e, cada vez que eu assisto, eu o interpreto de uma nova maneira, sob uma nova ótica. É 
realmente um filme que eu sempre recomendo, até mesmo para pessoas que não gostam de 
ficção científica, porque é realmente uma obra-prima do cinema. Tá aí a dica, se você ainda não 
assistiu “Inception”, você deve assistir esse filme. Esse filme é o melhor filme de todos os tempos. 
 
Mas espera um pouquinho aí, pessoal. Só entrando aqui no meio do episódio para falar que se 
você quer apoiar o canal Time to Learn Portuguese, eu tenho um Patreon, e lá, você pode 
colaborar com o valor que você quiser, pro canal sempre crescer, sempre continuar com esse 
trabalho aqui de criar vídeos novos interessantes para vocês, com temas divertidos, sempre 
também com a legenda, com o arquivo PDF para vocês baixarem, tudo grátis, e o link está aqui na 
descrição desse episódio, se você quiser ser um Patreon do meu canal Time to Learn Portuguese. 
Mas vamos voltar lá para ver as opiniões de mais outros brasileiros. 
 
Bom, o meu filme favorito é “O Rei Leão”. É um desenho animado baseado “Hamlet”, onde o 
personagem principal perde o pai quando ainda é muito jovem e precisa fugir, e quando ele foge, 
ele encontra alguns amigos que o ensinam um modo diferente de ver a vida e de lidar com o 
passado. Assim, ele se descobre e descobre mais sobre os seus valores e sobre os seus objetivos, e 
ele se prepara para poder voltar e retomar o lugar que ele devia ter conquistado, que era o lugar 
do pai dele. E esse é um filme muito impactante para mim, porque eu entendi o filme de maneiras 
diferentes em diferentes partes da minha vida, cada vez que eu o assisti. E acho que também vou 
continuar entendendo o filme e mensagens diferentes do filme quando eu o assistir novamente 
em outras etapas da minha vida. 
 
Oi! O meu filme favorito é o filme “Marley e Eu”. O filme trata a história de um casal recém-
casados que adota um filhote de labrador. Eles chamam o cãozinho de “cão de liquidação” no 
começo e, depois, eles dão o nome de “Marley”, em homenagem ao cantor Bob Marley. E no 
começo, o Marley, ele é muito “levado”, destrói tudo, é expulso da aula de adestramento, ele tem 
medo de trovão, então, quando tem uma chuva, ele fica desesperado, mas ele acaba virando um 
elemento essencial na vida daquela família. Depois, o casal acaba tendo mais três filhos, e as 
crianças adoram o Marley. A mensagem do filme é pra.. que um cachorro, ele não precisa de muita 
coisa pra viver a vida dele feliz. Ele precisa de comida, água e ele precisa principalmente de amor. É 
essa a mensagem que o filme passa. 
 
Olá, tudo bem? O meu filme favorito se chama "Lawrence da Arábia”. É um filme histórico, é um 
filme antigo. Ele conta a história do personagem chamado “Lawrence da Arábia”. Ele era um 
soldado inglês no período da Primeira Guerra Mundial, e ele foi enviado para a Arábia Saudita. E lá, 
ele entrou em contato com os povos locais, e ele ajudou a fazer a relação entre a Inglaterra, na 
época, com as tribos locais que, embora existisse um príncipe, um príncipe árabe, ele não tinha o 
país unificado, mas ele conseguiu fazer com que o príncipe árabe escutasse ele, e ele participou de 
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várias batalhas, assim, ditas como impossíveis de serem vencidas; ele conquistou cidades que 
ninguém imaginava que iriam conquistar. Os inimigos, naquele momento, eram os turcos. E ele se 
tornou uma lenda, de tudo que ele fez nesse período da guerra, e ele morreu jovem. Pouco depois 
da guerra, ele retornou para a Inglaterra, e ele morreu num acidente de moto. Ele, então, 
enfrentou todo o período da guerra, fez feitos incríveis, tanto em termos militares quanto em 
termos diplomáticos, deixou a sua marca, mas a vida dele foi curta. É um filme super interessante, 
é um filme longo, mas as paisagens são incríveis, assim, muito fora pelo menos do meu comum, 
que eu tenho aqui, né, que eu convivo, mas é um filme que eu recomendo pra todo mundo, muito 
legal. 
 
Mas bom, pessoal. Por hoje é isso. Espero que vocês tenham gostado de mais um episódio dessa 
série “Brasileiros Respondem”. Esse você quiser apoiar o canal Time to Learn Portuguese, se 
inscreva aqui no canal, clica no botão “Inscrever-se”, dá um like nesse vídeo, isso sempre ajuda 
muito! Também tem o Patreon, que eu já mencionei; e o meu ebook e audiobook “COMO 
APRENDER PORTUGUÊS”, que você também pode baixar totalmente grátis aqui na descrição do 
episódio. 
 
E aqui, claro, como sempre os meus queridos Patreons. Muitíssimo obrigado, vocês ajudam muito 
o canal. 
 
Mas por hoje é isso, pessoal. Até a próxima! Tchau tchau. 


